

## 運動会

担当 小林 直樹

10月19日に運動会が行われました。今年度は昨年度と同じように3学年ごとに実施し、一体感を高めるために開閉会式を校庭で行いました。当日は温かいご声援や、参観場所の譲り合いなど、ご理解、ご協力をいただきありがとうございました。

1年生は「にこにこえがおでダンシング!」。クラスカラーのポンポンを着けて友達と心を合わせて、にこにこ笑顔で踊りました。2年生は「小池ブラザーズ」。フラフープをリズムよく動かしたり、回したりと楽しく踊ることができました。3年生は「友情の花～ライラック～」。片手には全員がライラック色の紫で「学年の友情」、片手にはクラスカラーの旗で「学級の友情」を表現しました。4年生は「輝けスマイル☆すべての人が」。かちかち棒を持って、全員で音を揃えながら踊りました。友達と協力して隊形移動を繰り返し、練習の成果を発揮しました。5年生は「ダイナミック小池」。パーランクールの音をそろえて、力強く、一致団結することを意識した踊りがとても立派でした。6年生は「Chessboard～躍動～」。大きな旗とソーラン節で、6年生としての成長した姿を見せることができるように、もう一度見たくなる演技を目指して練習を積み重ねました。運動会を通して、「主体的に考え、行動する力」「相手と協力する気持ち」「全力を出し切った充実感・達成感」などを味わったり、身に付けたりすることができたのではないかと思います。今回、学んだことを今後の学校生活に生かしていけるように指導していきます。



## たてわり班活動

担当 竹下 京花

小池小学校では、たてわり給食、小池なかよしタイム（昼のたてわり班遊び・朝のなかよしタイム）などの異年齢集団による交流活動をさかんに行っています。たてわり班遊びでは、6年生やたてわり委員会の高学年が中心となって低学年を気遣いながら遊びをリードする姿が見られ、教室がこどもたちの笑い声で一杯になっています。また、なかよし学年（1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生）で、朝のなかよしタイム、ランチルーム給食も定期的に行っています。

そのことにより、高学年は下級生をまとめながら引っ張ろうとしたり、中学年は低学年のお手本となろうと頑張ったり、低学年は高学年の言動を見習ったりと、同学年の友達とは違った人間関係を築くことができ、こどもたちの心の成長に大きくつながっていると感じられます。

今後も様々な場面で、小池小学校の伝統である異年齢集団交流を充実させていきたいと考えています。